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信用卡额度为啥降低了？这么用卡一点都不冤！

很多人办信用卡都比较关心额度的升降，额度涨了自然很高兴，一旦降额就不乐意
了。尤其是银行风控收紧，用卡稍不注意，就很容易被降额。而持卡人除了要知道
信用卡为啥降低了，还有不少要注意的地方，比如降额后该如何还款，有什么方法
提额等等，一起来了解下。

信用卡额度为啥降低了？

经常有人认为信用卡被降额，是运气不好，其实除了运气外，还有很大原因是和持
卡人的用卡情况有关的。尤其有这些用卡行为的，被降额真的不冤枉。

1、习惯性逾期：如果只是偶尔逾期可能不会，但要是习惯性逾期就不一定了，尤
其是逾期连三累六的十有八九会降额。毕竟持卡人逾期会让银行认为不讲诚信，恶
意欠款，或者是还款能力不行，有很大的借贷风险，于是会采取降额的措施来避免
损失。

2、经常套现：信用卡合约规定，信用卡只能用来刷卡消费，以及通过取现来获得
现金。而信用卡取现要收取手续费和利息的，成本很高，于是就有人使用信用卡套
现来获得现金，这就严重侵害了银行的利益，被银行风控监测到交易异常，也会被
降额。
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3、偿还能力下降：银行批卡后会不定期的进行贷后管理，查征信了解持卡人的还
款情况，以及负债情况。要是持卡人在用卡期间产生了大额欠款，比如办了很多贷
款，或者是信用卡未还欠款多，会导致偿还能力下降，要是还款能力和额度不匹配
，也同样可能被降额。

要是信用卡降额了后续很多问题都来了，比如最先要解决的是还款问题。

那么，怎么还款呢？

虽说都是按账单还款，可是账单欠款金额可能和我们想象的不一样，大多情况下是
用了多少额度就还还多少额度，可最怕的就是降额后出现负数，这意味着持卡人先
得把负额度补上，然后再还实际用的额度，并且负额度部分必须全部还清的。

打个比方，持卡人2万额度，使用了5000元后，额度降到了2000元，可用额度变成
-13000元。则下期账单金额13000元需要全部还清，5000元可能支持分期或者是
最低还款，这么一来还款压力就很大的。

要是降额后没有出现负数，并且账单欠款显示的应还金额和最低还款额不一样的，
还不上可以考虑分期或者是最低还款。降额后要是还想提额，这就得看持卡人用什
么方法了。

如何提升额度？

最关键的还是得规范用卡，再适当分期或者最低还款额做点贡献。实在不行就在发
卡行办张银行卡，买理财产品/基金，或者是存点钱刷刷流水，再去办张信用卡，通
过二卡来曲线提额。

总之，信用卡被降额并不是无缘无故的，降额后千万要做到按时还款避免逾期，以
后要提额也会相对容易些，但关键还是得掌握方法才行。
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